



ゆうあい通信

田代友愛小学校だより
第 4 号
令和 4 年 7 月 20 日発行
文責：渡邊 法子

考えて行動する子・自分の言葉で伝える子・自分も友達も愛せる子・最後までやり遂げる子
スローガン：「みんなの笑顔あふれる田代友愛小学校」～みんなをみんなで～

子供たちのはじける笑顔に喜びを感じます。 いよいよ夏休み…安心して安全な日々をお過ごしください！！

紫や赤紫の朝顔の花が色鮮やかに咲き誇り、つるが空に向かってぐんぐん伸びています。体育の時間にプールに入り、水に親しんでいる子供たちの表情は生き生きしてとても嬉しそうです。

いよいよ、明日から子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。スポーツ合戦、校外学習、遠足、なかよし班での共遊、農園活動等、154名の子供たち一人一人が様々な体験を重ねるごとに成長しました。個を響かせ合いながら集団としても大きく成長していく様子に頼もしさを感じます。子供たちの元気な声、はじける笑顔、温かい言葉から私たちがたくさんのパワーをもらいました。

明日からの39日間は、それぞれの御家庭が子供たちの活動の中心の場となります。4月から身に付けてきた学習内容や学習習慣を生かして、夏休みだからこそ可能な学習活動や体験活動に取り組んでもらいたいと思います。新型コロナウイルス感染症の感染者が急増している状況です。御家庭におかれましても感染予防対策を講じ、安心して安全な日々が送れるようよろしくお願いいたします。

夏休み明け、一回り大きくなった子供たちと再会することを楽しみにしています。

☆Enjoy the 遠足☆ 《1～3年》

6月24日（金）、1～3年生の遠足が実施されました。1・2年生は那須どうぶつ王国、3年生はなかがわ水遊園に行きました。遠足では、様々な体験活動を行うことで普段の学校生活では得られない学びを得たり、グループ活動を通して自分たちで考えて行動することの大切さを知ったりすることができたようです。帰校してきたときの子供たちの笑顔は、充実感や満足感に満ちていました。



☆防犯訓練☆ 《～大切な命を大切に！～》

6月29日（水）、広谷地駐在所のおまわりさんとスクールサポーターさんの御協力を得て、防犯訓練を行いました。校内に不審者が侵入した場合の避難行動、防犯に関するDVDの視聴、そして講話を通して一人一人にたった一つしかない大切な命を守るための行動や約束事について学びました。

【合言葉は…「いかのおすし」】

- いか・・・いかない。
- の・・・のらない。
- お・・・おおごえをだす。
- す・・・すぐにげる。
- し・・・しらせる。



☆地域連携コーナー☆

～保護者及び地域の皆様、温かい御支援をいつもありがとうございます。～

《アナザースクール》

～6月29日(火)～

本校を会場にしての第1回目のアナザースクールが開催されました。この活動は、町生涯学習課が子供たちの体験的な学びの充実のために実施しているものです。今回は、「昔遊び」と「火起こし」が行われました。「昔遊び」では、ボランティア講師の皆様が大変お世話になりました。また、今回子供たちの手によって起こされた火は、国体の際の那須町の炬火の一部となります。



《花苗植え》

～6月30日(水)～

地域の皆様の御協力をいただき、環境委員とボランティアの子供たちがマリーゴールドの苗を花壇に定植しました。本格的な夏に向かうとともに花壇の花も成長を続け、より大きさや美しさを増していくことでしょう。子供たちには、「美しいものを美しいと感じる心」を育てていきたいと思えます。



《総合的な学習の時間 における交流活動》

～5月30日(土)・6月3日(金)～

4年生の総合的な学習の時間では、「那須町の福祉」について学んでいます。その学習の一環として、視覚に障がいのある方や地域の高齢者の方々との交流を行いました。実際にお話を聞かせていただいたことで、机上の学習では知ることのできない心に響く大きな学びを得ることができたようです。



《授業参観・学年部会》

～7月6日(水)・7月8日(金)～

今年度も新型コロナウイルス感染症対策による二日間に分けての実施に御理解・御協力いただき、ありがとうございました。1年生の授業参観では、町ICT総合授業支援員平山先生を講師にお迎えし、タブレットを活用してのオンライン授業の受け方についての研修会を行いました。



☆祝！野球部、県大会出場！！☆

野球部が町予選会で第3位となり見事に県大会出場を決めました。8月20日から始まる県大会に出場します。本気で頑張る姿に心打たれます。県大会での活躍を期待します！



《お知らせ・お願い》

※8月12日(金)～16日(火)までの5日間は、「学校業務休止期間(学校閉庁日)」です。緊急の場合の連絡は、那須町教育委員会(Tel 72-6922)が窓口となります。つながらないときには、教頭携帯(090-2244-8587)に連絡をしてください。
※お子様や同居の御家族がPCR検査を受けることになったとき及び新型コロナウイルス感染症と診断されたときには、学校への連絡をお願いいたします。